



Tief bewegt und voller Trauer nimmt die Gemeinde Gottenheim und die Gottenheimer Bürgerschaft Abschied von ihrem Bürgermeister

Herr Alfred Schwenninger

* 31.12.1948 † 1.5.2004

der im Alter von 55 Jahren nach langer, schwerer Krankheit verstorben ist.

Im Anschluss an seine Gemeinderatstätigkeit von 1971 bis 1984 war Herr Schwenninger seit 1984 Bürgermeister der Gemeinde Gottenheim. Daneben hat er sich noch in einer Vielzahl weiterer Ämter, u. a. als Kreisrat, Geschäftsführer der Winzergenossenschaft Gottenheim, Vorstand der Musikschule im Breisgau e. V., Vorsitzender des Entwässerungsverbandes Moos, engagiert.

Herr Schwenninger hat sein Amt als Bürgermeister, wie alle ausgeübten Ämter, bis zuletzt mit großem persönlichem Einsatz geführt. Kennzeichnend für seine Arbeit war sein hohes Pflichtbewusstsein, sein Verantwortungsgefühl und sein Streben nach ausgewogenen Lösungen. Mit seiner ausgeprägten Tatkraft und seinen weitblickenden Entscheidungen hat Herr Schwenninger in hohem Maße die Entwicklung der Gemeinde mit geprägt und sich große Verdienste um die Gemeinde Gottenheim erworben.

In seiner Eigenschaft als Bürgermeister war er auch für die Belange der Gemeindefeuerwehr verantwortlich. Mit der Verpflichtung ihm ein stetes und ehrendes Andenken zu bewahren, nimmt die Freiwillige Feuerwehr Abschied.

Die Gemeinde verliert mit Herrn Schwenninger eine allseits geachtete Persönlichkeit und einen wertvollen Menschen, dem wir zu großem Dank verpflichtet sind.

Die besondere Anteilnahme gilt seiner Ehefrau Ingeborg Schwenninger und seinem Sohn Jochen.

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 6. Mai 2004, um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Stephan in Gottheim statt. Ab 12.00 Uhr besteht die Möglichkeit zur Eintragung in das Kondolenzbuch, das am Eingang der Kirche St. Stephan ausliegt.

Gottenheim, den 4. Mai 2004

Gemeinde Gottenheim
Gemeinderat und Gemeindebedienstete
Walter Rambach
1. stellvertretender Bürgermeister

Freiwillige Feuerwehr
Gottenheim
Hubert Maurer
Kommandant